Bitte um Aushang gem. § 23 PBVG-GO



## Früherer Dienstbeginn im Zustelldienst

Richard Köhler

Liebe Kolleg\*innen,

die ersten heißen Sommertage sind wieder da und damit auch die Forderung nach früherem Dienstbeginn in der Zustellung. Wie in den vergangenen Jahren, haben wir auch dieses Jahr bereits Gespräche aufgenommen.

Überall dort, wo es organisatorisch umsetzbar ist, und die Postzuführung zeitlich angepasst werden kann, soll der Dienstbeginn früher ermöglicht werden.

Genehmigt wurde bereits das Mineralwasser ab 30 ° C Außentemperatur im Ausmaß von 1 Liter pro Person und Tag, welches euch zur Verfügung gestellt wird. Daher rufe ich in Erinnerung, diese durchgesetzte Möglichkeit voll auszuschöpfen.

Mit besten Grüßen

**Euer Richard** 

(Vorsitzender des Zentralausschusses)